



Buscan defender a Piña con 3de3

CLAUDIA SALAZAR
Y MAYOLO LÓPEZ

Diputadas de la Oposición anunciaron que presentarán denuncias contra el Gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García, por ejercer violencia política en razón de género contra la presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña.

Tras la declaratoria de validez de la reforma 3de3, que inhabilita a funcionarios públicos y candidatos violentadores, agresores sexuales y deudores de pensión alimenticia, las legisladoras señalaron que harán valer la reforma para el caso de la Ministra.

En conferencia de prensa, legisladoras del PAN, PRI y PRD manifestaron que es intolerable que el Gobernador y otros servidores públicos encabecen ataques sistemáticos contra la Ministra, como la manifestación del sábado pasado frente a la Corte, encabezada por Cuitláhuac García, en la que llevaron ataúdes con la figura de Piña.

“Es incongruente de parte de todas las diputadas y senadoras que están apoyando la 3de3 que no se pronuncien específicamente sobre las violencias de las que están siendo parte funcionarias públicas, como la Ministra Piña”, manifestó la diputada panista Joanna Alejandra



José L. Ramírez

María Elena Ríos y Carmen Sánchez, sobrevivientes de ataques, llamaron a regular la llamada “violencia ácida”.

Y promueven la ‘Ley Malena’

CLAUDIA SALAZAR

Senadores de Morena presentaron una reforma legal para sancionar con más de 22 años de prisión a quienes agredan a mujeres con ácido u otras sustancias tóxicas.

Bautizada como “Ley Malena”, la reforma busca generar mayores sanciones para los agresores y garantizar la protección a las víctimas y retoma el nombre de

la activista María Elena Ríos, quien sobrevivió a un ataque con ácido.

En conferencia con los senadores Citlalli Hernández y César Cravioto, Ríos pidió que los ataques con ácido sean reconocidos como femicidio o tentativa, para que se reconozca la gravedad de la agresión y los culpables no sean liberados. La activista-Carmen Sánchez, también participó en la conferencia.

Felipe sobre el silencio de las morenistas.

Dijo que promoverán apertura de expedientes e investigaciones por violencia política en razón de género en contra de Piña, por parte

del Gobernador de Veracruz, y del Subsecretario de Energía, Sergio Saldaña.

La diputada priista Blanca Alcalá manifestó que Piña enfrenta una campaña de desprestigio de Morena.